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Caro Maurizio 

Quando dirigo i tornei distribuisco qualche pillola di regolamento. 

I giocatori mi hanno chiesto dei chiarimenti su gli alert e mi appresto a creare un vademecum, 

come facevo anni fa, da mettere a disposizioni di giocatori e arbitri. 

Prima domanda: allo stage di gennaio 2012 è previsto che possa cambiare qualcosa, vedi gli 
interventi a salto da non allertare, allora aspetto di farlo dopo. 

Seconda domanda: su 1 SA, scorrendo tutte le tue risposte vedi 14/12/2011, non si allerta ne 
l’apertura ne le risposte, questo vale per la 2 Fiori Stayman classica, ma se si gioca la Stayman che 
può essere anche debole, la Puppet o il passaggio per il 2 SA (essendo 2SA transfer a Quadri) 

credo che cambi. 

Ti ringrazio in anticipo, sono sicuro che con la tua evidente precisione saprai illuminarmi. 

Un abbraccio 

Stefano Baldi 

 

Ciao Stefano, 

andiamo con ordine: 

a) No, nessuna modifica, puoi procedere; 

b) Vanno allertate sia la Stayman che può sistematicamente provenire da una mano debole, sia 
quella che non necessariamente garantisce quarte nobili. Nessun alert, invece, per la 
“Puppet”: si tratta di una delle tante, possibili sequenze convenzionali, ed in assenza di uno 
standard sta agli avversari attivarsi per avere informazioni. 

 

Un abbraccio 

Maurizio Di Sacco 
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Apertura di 1SA: 

decido di aprire così le 15-17 p.o.  bicolori con quinta minore e distribuzione 5-4-2-2. devo 

allertare? 

La risposta 2 Fiori non forzante a partita deve essere allertata? 

grazie buon lavoro  

Giulio Biagi 

 

Caro Giulio, 

se Lei intende che le 5422 del tipo descritto vanno, nel Suo sistema, sistematicamente aperte di 

1NT, allora Lei deve certamente allertare quell'apertura, e, al momento della spiegazione, 

descrivere molto accuratamente le possibili distribuzioni contenute nella stessa.  

La risposta è inoltre positiva anche nel secondo caso. 

 

Cordiali Saluti, 

Maurizio Di Sacco 
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Ciao Maurizio, 
colgo l'occasione di un parere chiesto da un'amica, 
  

1) nella sequenza di una normale “Quinta Nobile” 

1         1 

2         2 

considerare la seconda dichiarazione del rispondente 2Quadri  come unica dichiarazione 

possibile per allungare il primo colore, forzante un giro senza garantire il colore quarto e 

magari anche solo con 2 carte  è cosa usuale (come io penso e come ho sempre fatto) oppure 

c'è l'obbligo di allertare? 

 

2)  ti sembra accettabile che la dichiarazione venga conclusa a 4 Cuori, la mano venga giocata, il 

risultato venga regalato, sia fatto reclamo per il mancato allert  la mano venga annullata e fatta 

RISMAZZARE ! (trattandosi di duplicato) esiste una tale soluzione da pelle d'oca in qualche 

angolino remoto del codice? 

 
un caro saluto 
Lia Calvi 
 

 

Ciao Lia, 

 

la data l’avevo promessa, e non ho fatto altro che mantenere quell’impegno. 

Per il resto: 

1)  Se si tratta di una sequenza del tutto naturale, senza altre implicazioni, 2 Quadri non va 

allertato. 

2)  La trovo un’illegale assurdità. 

 

Cari Saluti, 

Maurizio Di Sacco 

 

 

 


